

Angoulême

A Angoulême , un troupeau de moutons (326 moutons) a débarqué sur la place Saint-Jean où se déroulait le marché du dimanche . Les vendeurs et les clients sont partis en courant , mais une dame âgée et son mari se sont fait piétiner par les moutons .



Ils sont en ce moment à l' hôpital de Girac . Les médecins ont diagnostiqué un mini choc crânien pour la dame et son mari avec une scoliose de 124 degré d'inclination .

Il n' y aura pas de marché dimanche 18 décembre .

La police n' a pas trouvé le propriétaire de ce troupeau . Les enquêteurs essayent de retrouver leur maison .

Malheureusement un agneau s'est fait écraser par un camion de livraison. Après avoir réfléchi, le conducteur du camion était en fait le propriétaire de ce troupeau. Il allait vendre le lait de ses fameux moutons . Il est en ce moment en garde à vue pour tentative de non surveillance d' animaux .

Normalement le propriétaire devrait sortir de garde à vue le 15 décembre .

Avec une peine de pouvoir s' occuper de son troupeau que pendant 2 mois ½ .

Pour en revenir aux personnes âgées, ils sortiront normalement le 24 décembre à 23 h 58 .

Les habitants ont été pétrifiés par cette attaque toujours mystérieuse . Les proches du couple sont encore sous le choc . Et concernant le troupeau de moutons, il a déjà traversé 458 km et il est en direction de Bordeaux .

Normalement les moutons arriveront en Espagne le 15 décembre , ils passeront par Bordeaux et par le chemin de Compostelle pour aller jusqu'à Bégur pour rejoindre Barcelone . Le propriétaire va aller chercher avant qu' ils fassent d' autre dégâts .

Bordeaux

A Bordeaux le 23/11 à midi le maire est mort .Ses chien de garde l'on tué attiré par le bacon qu'il mangeait.Le maire sera enterré dans la cour de la mairie . Il y aura deux enterrements : un réservé à la famille le lundi 28 novembre et un ouvert au public le mercredi 30 novembre de 14 h à 18 h.



Toute la ville est sous le choc .Les plus proches sont sous traitement médical. Le maire a été remplacé par son frère qui lui est plus attiré par l'argent que par l'idée d'être maire.

Le nouveau maire sera élu une semaine après l'enterrement.Le frère de l'ancien maire c'est à dire le nouveau maire n'ai même pas venu à l'enterrement.

Remue-ménage en Australie

Carotte, le lapin albinos du zoo de Beauval (France), est arrivé hier en Australie par un tunnel creusé sans relâche depuis 3 ans .Sur la route ,il a rencontré une femelle nommée Praline. Ce sont donc dix petits et leurs parents qui ont débarqué en Australie à dix-neuf heures trente à la grande surprise de tous les Australiens. Depuis, la belle famille a été recueillie par le Président malgré son allergie à leurs poils. Ils leur ont fait construire un enclos tout confort dans le jardin de celui-ci prenant des précautions : le sol a été recouvert par du béton pour éviter la fuite de leurs petits protégés.

Chaque matin leur repas comportant une soupe à la carotte et son assortiment de petits légumes leur sera servi sur un plateau d' argent car en Australie ils savent accueillir leurs invités.

Il est prévu que les lapins rentrent dans leur ville natale en 2050,mais ce n'est pas tout ,il a aussi fallut choisir un prénom pour chacun des dix petits , voici

Il est prévu que les lapins rentrent dans leur ville natale en 2050,mais ce n'est pas tout ,il a aussi fallut choisir un prénom pour chacun des dix petits , voici leurs prénoms : Blanche, Alice, Norah, Mila, Lila,George,Nolan,Alix, Harry et Lucas.

Lila Ricot Charente Rigolote.

